

Mit E-Rikscha und Pedelecs in die Pedalen treten

Tourismusförderung durch "Mobilität mit Spaß" / Kreise Herford und Minden-Lübbecke arbeiten mit der Stadt Bielefeld gemeinsam

Vlotho/Minden (va/ela). E-Rikscha, Segway, Pedelecs - diese und viele weitere außergewöhnliche Vehikel warteten auf die Teilnehmer der Auftaktveranstaltung "Mobilität mit Spaß", zu der das Projektteam in das Landhotel Annelie in Preußisch Oldendorf eingeladen hatte.



Wollen sich gemeinsam abstrampeln (v. l.): Gabriela Lamm (Bielefeld Marketing GmbH), Meike Lübbe (Kreis Herford), Bernd Rührup (Vlotho Marketing GmbH), Oliver Gubela, Catharina Behl, Landrat Dr. Ralf Niermann, Ann-Kathrin Skeretsch, Hartmut Heinen (alle Kreis Minden-Lübbecke). | Foto: Kreis Minden-Lübbecke

Neben den Organisatoren des Kreises Minden-Lübbecke gehören der Kreis Herford und die Stadt Bielefeld zum Projektteam. Die Vertreter der Kommunen, Wirtschaftsunternehmen, Energieversorger, Verkehrsbetriebe und touristischen Dienstleister konnten sich dem Thema als erstes praktisch nähern bei einer Fahrt mit einer E-Rikscha, Segway, Pedelecs, Twizzy, Therapierädern, Golf-Carts oder einem TukTuk.

Die Bedeutung und das Potential des Projekts für die Region und den Tourismus im ländlichen Raum allgemein standen im Mittelpunkt der Vorträge. Philipp Röder von der TU Dresden sprach zum Thema "E-Mobilität im Tourismus - Eine Bilanz." "Alpine Pearls" standen im Mittelpunkt des Vortrags von Dr. Peter Brandauer, Präsident Alpine Pearls und Bürgermeister Werfenweng, Österreich. Rolf Spittler, AUe - Tourismusberatung, sprach über "Fahrradtourismus - Trends und Entwicklungen für die Region".

Info

Wer mehr über das Projekt erfahren möchten, kann Sie sich unter (0571 807) 23071 oder c.behl@minden-luebbecke.de mit der Projektleiterin Catarina Behl in Verbindung setzen.

Der ganzheitliche Ansatz des Projekts fand bei den potentiellen Kooperationspartnern Anklang. Sie profitieren ebenso wie die touristischen Dienstleister und Kommunen von den geplanten Maßnahmen. Besonders das Thema Elektromobilität ist auch für die Energieversorger oder Wirtschaftsunternehmen der Region interessant.

"Mobilität mit Spaß" ist ein EU-gefördertes Gemeinschaftsprojekt der Kreise

Minden-Lübbecke, Herford und der Stadt Bielefeld. Gemeinsam mit den kommunalen Projektpartnern sollen innovative Mobilitätsangebote für Gäste entlang der Ravensberger Bahn und der Weserbahn entwickelt werden. Die Entwicklung und die Vermarktung touristischer Angebote sowie die Netzwerkbildung in der Region sollen gefördert werden.

Dokumenten Information

Copyright © Vlothoer Anzeiger 2013
 Dokument erstellt am 17.10.2012 um 18:16:17 Uhr
 Letzte Änderung am 17.10.2012 um 18:41:55 Uhr